

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(DARING)  
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**

Satuan Pendidikan : SMK PP Negeri Jambi  
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia  
Kelas/Semester : X / Ganjil  
Alokasi Waktu : 4 x 45 menit (3 x pertemuan)

**TUJUAN PEMBELAJARAN**

Kompetensi Dasar	Tujuan
3.2 Mengidentifikasi teks Eksposisi yang dipresentasikan dengan lisan dan tulis  4.2 Menginterpretasi isi teks Eksposisi berdasarkan interpretasi baik secara lisan maupun tulis.	Setelah mempelajari materi ini siswa diharapkan dapat: 1. Mengidentifikasi teks Eksposisi yang dipresentasikan dengan lisan dan tulis. 2. Menginterpretasi isi teks teks Eksposisi berdasarkan hasil menyimak video pembelajaran maupun pengamatan contoh teks Eksposisi pada buku paket digital Bahasa Indonesia, disampaikan baik secara lisan maupun tulis. 3. Memproduksi teks Eksposisi

**KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Pendahuluan	Inti	Penutup
1. Siswa login ke akun Edmodo masing-masing. 2. Siswa membuka penugasan KD 3.2 dan 4.2 3. Siswa mengisi daftar hadir online melalui Grup Whatshapp (WA).	<p><b>Pertemuan 1</b></p> 1. Siswa disajikan Video Pembelajaran dan buku paket digital pada Aplikasi edmodo untuk menyimak penjelasan materi teks Eksposisi 2. Siswa menemukan struktur teks Eksposisi pada Video Pembelajaran dan Buku Bahasa Indonesia Siswa Kelas X (Edisi Revisi 2017) . 3. Siswa menemukan hal-hal penting dari materi teks Eksposisi tersebut dan meringkasnya dalam buku catatan	1. Siswa menyimpulkan hasil pembelajaran daring. 2. Siswa mengunggah tugas pembelajaran daring ke kolom pengumpulan tugas pada aplikasi edmodo.
	<p><b>Pertemuan 2</b></p> 1. Siswa menyimak kembali video pembelajaran dan membaca serta memahami uraian materi pada Buku Bahasa Indonesia Siswa (Edisi Revisi 2017). 2. Siswa mengidentifikasi struktur teks Eksposisi pada Buku Bahasa Indonesia Siswa (Edisi Revisi 2017). 3. Siswa menjelaskan ulang materi tentang teks Eksposisi berdasarkan catatan dan pemahaman dari hasil	

	<p>menyimak video dan bacaan dari buku paket Bahasa Indonesia tersebut dengan merekam penjelasannya dalam bentuk video pembelajaran.</p> <p><b>Pertemuan 3</b> Siswa memproduksi teks Eksposisi dan menentukan Struktur Teks tersebut dan mengirimkannya ke edmodo secara mandiri.</p>	
--	--	--

## PENILAIAN

### 1. Penilaian sikap

Melalui pengamatan perilaku sikap spiritual dan sosial sesuai dengan instrumen penilaian sikap (disiplin, tanggung jawab, dan mandiri).

### 2. Penilaian pengetahuan

Mempresentasikan hasil menyimak video pembelajaran dan bacaan materi dari buku paket digital dalam bentuk video pembelajaran.

### 3. Penilaian keterampilan

Memproduksi dan menentukan struktur dari teks Eksposisi

Jenis Tes	Bentuk Tes	Moda Tes
Tes tertulis dan demonstrasi	1. Subjektif 2. Objektif	Daring

## MEDIA/ALAT DAN SUMBER BELAJAR

Media/Alat	Sumber Belajar
Gawai/Laptop/Jaringan Internet	1. Video Pembelajaran pada Aplikasi edmodo 2. Penjelasan dari Grup WA Mata Pelajaran 3. Buku Bahasa Indonesia Kelas X Edisi Revisi 2017, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Jakarta, 2017. Video Pembelajaran Tentang teks Eksposisi

Diperiksa oleh  
Waka Kurikulum,

**Dalmanto, S.Pt.**  
**NIP. 197810172008011001**

Jembatan Mas, 29 Agustus 2020  
Guru Mata Pelajaran,

**Ahmad Muhlis, S. Pd.**  
**NUPTK. 9849764665130192**

Mengetahui  
Kepala SMK PP Negeri Jambi,

**Jon Kuswanto, S.P., S.Pd., M.Si.**  
**NIP. 197506042005021005**